

Le gouvernement colombien et l'ELN font de nouveaux pas pour entamer des négociations en février prochain



Bogotá, 30 janvier (RHC)- Deux membres de l'ALN, l'Armée de Libération Nationale qui étaient en prison ont été libérés cette fin de semaine après avoir été désignés facilitateurs de la paix par le gouvernement.

Leur libération est un des pas prévus par les parties pour pouvoir entamer des négociations le 7 février.

Les guérilleros libérés sont Juan Carlos Cuéllar et Eduardo Martínez.

La semaine dernière, le gouvernement de Juan Manuel Santos et l'Armée de Libération Nationale, ont annoncé qu'ils entameront, le 7 février à Quito, des dialogues formels pour mettre fin à plus d'un demi siècle de confrontation.

En vertu des décisions prises, l'ALN doit libérer le 2 février Odín Sánchez, retenu depuis avril et le gouvernement doit gracier deux guérilleros prisonniers et nommer deux autres facilitateurs de la paix.

L'Armée de Libération Nationale a précisé hier que l'état de santé des guérilleros qui seront graciés, Nixon Cobos et Leivis Valero, est délicat et qu'ils seront libérés de façon simultanée avec Odín Sánchez.

[https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/119991-le-gouvernement-colombien-et-le-
font-de-nouveaux-pas-pour-entamer-des-negociations-en-fevrier-prochain](https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/119991-le-gouvernement-colombien-et-le-
font-de-nouveaux-pas-pour-entamer-des-negociations-en-fevrier-prochain)



Radio Habana Cuba